



八女市立長峰小学校 学校だより

# 峰の子 ガッツ！



令和5年7月19日(水)

八女市立長峰小学校

文責：校長 中村 修介

## 夏休みに入ります。安全で有意義な夏休みに！

7月21日(金)から長い夏休みが始まります。ここ数年コロナ禍のこともあり、なかなか思い切った体験等ができなかったところもありましたが、今年度は対策をとりつつ、いろいろな活動ができそうです。日頃できないことにチャレンジしたり、体験をしたりして有意義な夏休みを過ごしてもらいたいところです。

7月5日(水)に「防犯教室」を実施しました。不審者が校内に侵入したと想定し、職員の対応の仕方、児童の逃げ方などを確認しました。その後体育館で警察の方から不審者に遭ったときの対応の仕方「いかのおすし」についての話を聞きました。これから始まる夏休み、一人で過ごすこともなくなるかもしれません。不審者には十分気をつけてほしいと思います。

## 体力づくり、学級の「かべ」達成

6月21日に、5年1組の児童の皆さんが校長室に学級の「かべ」達成の報告に来てくれました。子どもたちは記録を達成し、充実感あふれる表情で喜んでいました。5年1組の皆さん、おめでとうございます。また新たな目標を決めて記録を伸ばしてほしいと思っています。

今年度は、これまで学年ごとに決められていた「かべ」の種目ではなく、学級で種目を決める方法に変えました。主に福岡県が実施している「スポコン広場」に登録できる種目になっています。どの学級も「かべ」の達成をめざして練習に励み、その結果として一人一人の体力を向上させていってほしいと思います。

## 様々な体験を通して成長している5年生

5年生は、7月4日に田植え体験を行いました。例年利用している「ガッツ田」で手作業での田植えです。今年度も地域学校協働活動推進員の樋口さんに指導していただきました。子どもたちは慣れない手つきながらも、熱心に苗を植えていきました。秋の収穫が楽しみです。

また、5年生は7月11日・12日に玄海少年自然の家で「集団宿泊体験学習」を行いました。天候が心配されましたが、二日間とも予定していた体験活動を実施することができました。子どもたちにとって日常から離れた場所で過ごした二日間は貴重な体験となりました。特に、夜のキャンプファイヤーでは、歌ったり踊ったり、班で出し物をしたりと、全員が心から楽しめていた様子でした。これらの体験活動を通して、5年生児童が一層たくましくなったと感じました。5年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

## 授業参観・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました

7月6日(木)の授業参観・学級懇談会には多数ご参加いただき、ありがとうございました。当日は、全学級で人権学習を行いました。子どもたちに人権についてしっかり考えさせ、自分や他の人を大切にする気持ちをもたせたいと思います。ご家庭でも人権のことを話題にされてみてください。

### 【子どもたちの見守りをお願いします】

夏休み期間中及び夏休み明けは、子どもたちの不安や心の悩みが**大きくなる時期**だと言われています。つきましては、保護者の皆様にもいつも以上に子どもたちの見守りをお願いしたいと思います。

※ 子どもたちには「相談窓口紹介カード」を配布しています。

### 【8・9月の主な行事】

8月 4日(金) 出校日  
25日(金) 学校再開  
30日(水) 避難訓練  
9月15日(金)・16日(土)  
修学旅行〔6年生〕

